Dr. Franz Englbrecht

Verkehrsreferent

Ödp / Bürgerforum

8.10. 2014

An

Bürgermeister Rolf Beuting

Marktbaumeister Klaus Tworek

Gemeinderat

Anregungen für die weitere Planung der Umgestaltung der Bahnhofstraße

Die Umgestaltung der Bahnhofstraße und des Postplatzes mit Gabriele Münter Platz soll den Lebens- und Erlebnisraum für Bürger und Besucher deutlich aufwerten.

- 1. Der gesamte Bereich sollte als Tempo 30 Zone möglichst mit verkehrsberuhigtem Platz zwischen alter Post, KTM und Gabriele Münter Pl. geplant werden.
- 2. Die Anbindung an die Fußgängerzone (Postgasse) sollte gut auch fußgänger- und radlerfreundlich ausgestaltet werden.

Neben Pkw- Parkplätzen könnten hier auch Fahrradabstellplätze eingeplant werden.

- 3. An der Kreuzung Grießbräusstr. könnte ein Platz entstehen, der optisch die gerade verlaufende Bahnhofstr. unterbricht und die Achse Zentrum Staffelsee hervorhebt.
- 4. Die Einmündung in die B2 sollte aus der Planung herausgenommen werden.
- 5. Am Gabriele Münter Pl. erscheint wesentlich, dass an der nördlichen Umrahmung die Parkplätze deutlich zugunsten eines Aufenthaltsraumes für Besucher reduziert werden.

Um den Ansprüchen der Sparkasse (Besitzer der derzeitigen Parkplätze auf dem GMPI.) entgegenzukommen, könnten am Sparkasseneingang 2-3 Behindertenautoparkplätze sowie 10-20 Fahrradabstellplätze entstehen.

Die Freifläche an der Pizzeria Grissini erscheint gut gestaltet und sollte mit dem Würfelbrunnen möglichst erhalten bleiben. Anbieten würde sich eine Erweiterung der Sitzplätze Richtung Süden.

6. Es sollte dargestellt werden , wie die Anwohner bzw. Grundstücksbesitzer l	beteiligt
werden und welche Grundstücke in kommunaler Hand sind.	

7. Der Sanierungsbedarf der Tiefgarage sollte den Gemeinderäten und der Öffentlichkeit dargestellt werden.

Mit freundliche Grüßen

Dr. Franz Englbrecht